



CHAPITRE 92

CHAPTER 92

Loi modifiant la Loi constituant en corporation l'Œuvre de la propagation de la Foi de Québec

An Act to amend the Act to incorporate *L'Œuvre de la Propagation de la Foi de Québec*

[Sanctionnée le 13 mai 1942]

[Assented to, the 13th of May, 1942]

Préambule.

AT TENDU que l'Œuvre de la Propagation de la Foi de Québec a, par sa pétition exposé:

Que, par la loi 6 George V, chapitre 87, modifiée par la loi 16 George V, chapitre 100, elle a été constituée en corporation, afin de mieux assurer l'administration des dons faits à cette Œuvre par des personnes charitables, pour la poursuite des fins qui lui sont propres et selon les règlements canoniques établis par l'autorité de l'Église catholique romaine;

Que l'article 6 de ladite loi telle que modifiée est trop absolu, n'est vrai qu'en partie et outrepassé l'esprit des règlements canoniques;

Qu'il résulte de là des inconvénients pour l'Œuvre et que ces inconvénients sont exposés à s'aggraver sérieusement avec les circonstances;

Que, pour promouvoir les intérêts de l'Œuvre de la Propagation de la Foi, il est opportun de modifier cet article de la loi;

Que Son Eminence le Cardinal J.-M.-Rodrigue Villeneuve, Archevêque de Québec, a donné son consentement à ce que la présente loi fût proposée; et

Attendu qu'il convient d'accéder à cette demande;

A ces causes, Sa Majesté, de l'avis et du consentement du Conseil législatif et de l'Assemblée législative de Québec, décrète ce qui suit:

WH E R E A S *L'Œuvre de la Propagation de la Foi de Québec* has, by its petition, represented:

That it was incorporated by the act 6 George V, chapter 87, as amended by the act 16 George V, chapter 100, for the purpose of better ensuring the administration of the gifts made to the said *Œuvre* by charitable persons, for the carrying on of the objects appertaining to it and in accordance with the canonical regulations established by the authority of the Roman Catholic Church;

That section 6 of the said act as amended is too absolute, is true in part only, and goes beyond the spirit of the canonical regulations;

That difficulties result from this for the *Œuvre* and such difficulties are liable to be seriously aggravated by circumstances;

That in order to promote the interests of *L'Œuvre de la Propagation de la Foi*, it is expedient to amend the said section of the act;

That His Eminence Cardinal J. M. Rodrigue Villeneuve, Archbishop of Quebec, has consented to the application for this act; and

Whereas it is expedient to grant such prayer;

Therefore, His Majesty, with the advice and consent of the Legislative Council and of the Legislative Assembly of Quebec, enacts as follows:

- 1916, c. 87, a. 6, remp. **1.** L'article 6 de la loi 6 George V, chapitre 87, remplacé par l'article 2 de la loi 16 George V, chapitre 100, est de nouveau remplacé par le suivant:
- Emploi des dons, etc. **6.** Les aumônes ou dons faits à la corporation seront mis à la disposition du Conseil Supérieur de l'Œuvre de la propagation de la Foi et les legs seront utilisés dans les limites de la Province de Québec, le tout en conformité des règlements approuvés par l'autorité compétente."
- Entrée en vigueur. **2.** La présente loi entrera en vigueur le jour de sa sanction.
- 1.** Section 6 of the act 6 George V, 1916, c. 87, chapter 87, as replaced by the act 16 George V, chapter 100, section 2, is again replaced by the following:
- 6.** Alms or gifts made to the corporation shall be placed at the disposal of the Superior Council of *L'Œuvre de la Propagation de la Foi* and legacies shall be used within the limits of the Province of Quebec, the whole in accordance with regulations approved by competent authority."
- 2.** This act shall come into force on the day of its sanction.

s. 6, replaced.

Disposal of gifts, etc.

Coming into force.